



**Penyerang PSIM** Jogja merayakan gol yang dicetaknya ke gawang SPFC dalam laga perdana babak 12 besar di Stadion H. Agus Salim pada Sabtu (6/1) malam.

## LIGA 2 PSIM Bawa Pulang 1 Poin

PADANG—PSIM Jogja berbagi skor 1-1 dengan tuan rumah, Semen Padang FC di laga pertama babak 12 besar Pegadaian Liga 2 2023 di Stadion H. Agus Salim Padang, Sabtu (6/1). Laskar Mataram unggul terlebih dahulu di babak pertama lewat I Nyoman Sukarja. Sayangnya di babak kedua keunggulan itu tidak dapat dipertahankan.

Pelatih PSIM Jogja Kas Hartadi berterima kasih atas kerja keras anak asuhnya. "Pertama saya ucapkan banyak terima kasih pada pemain semua. Di pertandingan tadi memang ketat. Saling jual-beli serangan. Tapi saya instruksikan ke pemain, kita bermain sabar, *compact defend* untuk *counter attack*. Jadi pertandingan tadi istilahnya kita bisa mencuri poin di kandang Semen Padang," ucap Kas se usai laga.

I Nyoman Sukarja pencetak gol semata wayang untuk Laskar Mataram bersyukur atas permainannya dan kolega. "Tentu dengan pertandingan tadi [Sabtu] kita sangat bersyukur dengan satu poin yang kita peroleh. Itu berkat hasil kerja keras tim, kerja keras pemain semua. Dengan saya mencetak gol, tentu saya juga bersyukur bisa membantu tim meraih satu poin hari ini," ujar Sukarja.

Kedua tim saling serang sejak sepak mula ditandang. PSIM Jogja berhasil unggul lebih dulu berkat tendangan Sukarja di menit 31.

Berhasil menahan imbangan tuan rumah, Kas Hartadi membeberkan kunci keberhasilan timnya. "Pertama saya bilang ke pemain, kita butuh mental saja. Kedua, kita harus kerja keras, semua pemain harus *compact defend* yang kuat. Jangan panik, kita main *enjoy* saja. Itu kuncinya," kata Kas.

Meski sempat unggul di awal permainan, Kabau Sirah, julukan Semen Padang FC, berhasil menyamakan skor dari sundulan sang top skor, Ngwoke. Bomber asal Nigeria itu berhasil merobek gawang Pancar Nur di menit ke 70. Kas Hartadi angkat suara mengenai hal tersebut.

"Kami memang babak kedua Semen Padang sudah memakai dua penyerang. Dari babak kedua menggempur terus. Tapi saya bilang ke pemain, kita harus *compact defend*-nya kuat. Tadi kecolongan di *set-piece* tendangan sudut," jelasnya.

Meski hanya mendapatkan satu poin untuk dibawa pulang ke Jogja Kas menyatakan bahwa poin ini sangat penting. Pasalnya satu poin ini bisa menjadi motivasi tersendiri bagi para pemain. "Meskipun kami tidak bisa tiga poin. Satu poin sudah saya terima kasih untuk pemain dengan kerja kerasnya. Hasil seri ini menjadi modal untuk pertandingan besok di kandang," ujar Kas. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005